

Un engin suspect est découvert à Cayeux-sur-Mer

Une intense émotion a régné hier, à Cayeux-sur-Mer, à l'occasion de la découverte, dans une pâture, à 200 mètres de la mer, d'un engin de forme sphérique qui, au début, intrigua beaucoup la population et les gendarmes. Cet engin était confectionné de deux calottes genre liège, noires. La sphère était fixée à un parachute et contenait notamment trois piles, une boîte avec des lampes de radio et une autre boîte avec un condensateur ; l'engin émettait un bruit continu, semblable à une émission en morse.

Les gendarmes, qui se sont saisis de l'engin, l'ont transporté à la section de gendarmerie d'Abbeville.

D'après certaines indications figurant sur les piles, on suppose qu'il peut s'agir des restes d'un ballon-sonde lancé en Grande-Bretagne et dont la chute a été amortie grâce au parachute.